

Líneas pigmentarias transitorias del recién nacido

**Alvaro Vázquez-Pérez
,Pablo Alonso-Peña,
Juan Luis Santos-Pérez**

Servicio de Pediatría, Hospital Universitario Materno Infantil Virgen de las Nieves, Granada, España

Paciente de sexo femenino de un mes de vida, se presentó para evaluación de hallazgos cutáneos congénitos.

El embarazo y el parto transcurrieron sin complicaciones.

Nació a término y era pequeño para la edad gestacional.

Estaba creciendo y alcanzando los hitos del desarrollo como se esperaba.

En el examen físico, el bebé tenía múltiples líneas hiperpigmentadas horizontales paralelas que seguían los pliegues de la piel a lo largo de su abdomen y patas dorsales (Figura 1) sin otras lesiones asociadas.



An Pediatr (Barc) 10.1016/j.anpedi.2023.04.006

Figura 1.

Líneas hiperpigmentadas generalizadas sobre los pliegues abdominales al mes de vida.

El examen fue por lo demás normal.

Se realizó un diagnóstico clínico de líneas pigmentarias transitorias del recién nacido (TPLN)



Figura 2.

Líneas hiperpigmentadas abdominales en desaparición a los 4 meses de vida.

Presentó desaparición progresiva de las lesiones en los 4 primeros meses de vida (fig. 2).